Difusión: Ocupación:

2.800 2.800 26,41%

diario chañarcillo Frecuencia: 0

Chile se afianza como destino predilecto de los argentinos: superó a Brasil y Europa en nuevo estudio

hile ratificó su posición como el principal destino turístico de los argentinos que viajan al exterior. En septiembre, por segundo mes consecutivo y cuarta vez en 2024, superó a Brasil y Europa en el ranking de destinos de turismo emisivo, siendo elegido por el 19,9% del total de turistas trasandinos.

El porcentaje del último dato disponible se traduce en casi 116.000 personas que viajaron a Chile, un crecimiento inédito del 130,6% en comparación a la misma época del año pasado.

La información surge de los últimos informes técnicos de la Encuesta de Turismo Internacional, elaborada y publicada por el Instituto Nacional de Estadística y Censos de Argentina (Indec).

Después de marcar liderazgo en abril (24,5%) y mayo (21,5%), Chile volvió en agosto y septiembre al tope de la estadística, gracias a la atracción de los tours de compras, los precios convenientes y la cercanía con las playas del Pacífico.

Un rápido vistazo a las tendencias de TikTok y YouTube evidencia la fascinación de los argentinos, especialmente influencers, compartiendo sus experiencias en malls y outlets, amasando miles de visitas y generando preguntas referidas al cambio, las recomendaciones para alojarse y las ofertas disponibles.

Según las cifras oficiales del gobierno de Javier Milei, Chile lideró en agosto con el 16,7% de participación porcentual como destino de turismo emisivo de los argentinos, seguido por

Brasil con el 16% y países de Europa con 15,5%. Fueron 85.900 los argentinos que cruzaron a Chile, un 81,3% más que en el mismo mes de 2023.

En el caso de septiembre, Chile creció al 19,9%, mientras que Brasil tuvo una leve suba al marcar 16,2% y Europa, 15,8%. Unas 115.600 personas eligieron a Chile como destino de viaje, es decir, una variación interanual del 130,6%, muy por encima del 33,5% registrado por el resto de los países de América o el 27,2% de Brasil.

Vale destacar que, desde el primer día del mes, tanto el complejo Los Libertadores como el de Horcones comenzaron a funcionar las 24 horas, facilitando los traslados.

De filtrar por el punto de partida, donde se observó mayor incremento en el tercer trimestre (de julio a septiembre) fue en el aeropuerto internacional de Ezeiza y en el Aeroparque de la Ciudad de Buenos Aires, los dos que manejan el mayor tráfico de pasajeros en Ar-

Con 80.600 pasajeros en esas aeroestaciones, Chile se posicionó quinto después de Europa (226.000), Estados Unidos y Canadá (154.300), resto de América (143.900) y Brasil (139.600).

La variación interanual trepó al 101,4%, la más alta de la tabla. Sin embargo, un dato curioso es la estadía promedio de los viajeros compradores: con 7,4 noches, es la más baja tras Uruguay (5,3 noches), país cercano a Buenos Aires.

